

# INTRODUCCIÓN

La Subdirección de Promoción de la Salud integra programas, componentes y estrategias que tienen el objetivo de lograr una responsabilidad compartida del cuidado de la salud entre los diferentes sectores de la sociedad, desde diferentes ámbitos y con acciones tanto personales como colectivas. La Promoción de la Salud es un programa con carácter anticipatorio que busca dar atención a los determinantes de la salud (situaciones sociales y personales) que ponen en riesgo la salud. Consiste en proporcionar a las personas los medios necesarios para ejercer un mayor control sobre los determinantes de su salud y así mejorarla; no sólo abarca las acciones dirigidas a fortalecer las habilidades y capacidades de los individuos, sino aquellas dirigidas a modificar también las condiciones sociales, ambientales y económicas.

P.S. Jorge René Narváez Romero  
SUBDIRECTOR DE PROMOCIÓN DE LA SALUD